



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	6 de julio del 2021
Ubicación	Nueva Loria, Quintana Roo
Situación observada y contexto	Testimonio de la encargada de un negocio de pollos.
Tiempo de observación	2 horas
Observador@	Felipe de Jesús García Aguilar
Nomenclatura/Número de registro	T_QR_GAAF_49

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
5:00 PM – 7:00 PM	“los pollos nos dejaron de llegar porque las grandes empresas como crio y bachoco no surtían a los pequeños negocios, eso disparo el precio del pollo que se volvió un producto cotizado, aparte de que carísimo no había por ningún lado. Eso paso con otros productos como el cerdo que llego a esta a 120 pesos el kilo de carne. La gente opto por consumir sus animales de patio, es más, mucha gente desde que vieron la alza en los precios se pusieron a criar a sus animales de patio en forma, se puede decir que buscaron ser autosuficientes.”	Doña trinidad vende pollos crudos y me comento que la pandemia vino a modificar la forma en la que la gente consumía este producto.

